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Mais informações
 

17/07/2008

Diretor-presidente da Vale comenta as novas regras de
licenciamento ambiental

 O diretor-presidente da Vale, Roger Agnelli, comentou as novas regras de licenciamento ambiental anunciadas hoje pelo
Ministro do Meio Ambiente, Carlos Minc. De acordo com Agnelli, "o investimento em infra-estrutura é importante para o
controle e a qualidade do meio ambiente. As novas diretrizes estão em linha com a preservação ambiental".
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